

NACHRICHTEN

**Katholische Gottesdienste
Donnerstag, 19. Juni 2003**

Balzers
18.30 Uhr Vorabend; 9.00 Uhr
Bendern-Gamprin
9 Uhr
Eschen
19 Uhr Vorabend; 9.00 Uhr
Mauren
19 Uhr Vorabend; 9.30 Uhr
Nendeln
19.00 Uhr Vorabend; 9.00 Uhr
Planken
10.00 Uhr
Ruggell
19.30 Uhr Vorabend; 9.00 Uhr
Schaan
Pfarrkirche: 9.30, 19 Uhr
Schaanwald
Keine Messfeier
Schellenberg
19 Uhr Vorabend; 9 Uhr
Triesen
Pfarrkirche: 19 Uhr Vorabend; 9, 19 Uhr
Triesenberg
9.30, 19.15 Uhr
Vaduz
Pfarrkirche: 9.00 Uhr
St. Josef, Ebenholz: 10.45 Uhr

Rietgartenfest

SCHAAN – Der Rietgartenverein Schaan lädt herzlich ein zum Rietgartenfest in Schaan. Das Fest findet bei jeder Witterung am Samstag, den 21. Juni statt (Festzelt), Beginn ist um 11 Uhr, das Fest dauert bis 24 Uhr. Für musikalische Unterhaltung sorgt ab 17 Uhr Herr Blüss aus Nendeln. Wir hoffen, dass viele Besucherinnen und Besucher an diesem Samstag Zeit und gute Laune haben werden, um mit uns und untereinander ein paar fröhliche Stunden zu verbringen. Die Besucher haben Gelegenheit, die gepflegte Gartenanlage zu besichtigen. Für Hungerige und Durstige ist eine Festwirtschaft eingerichtet. Wir werden Sie mit Cervelat- und Bratwürsten, Schaaner Schüblingen, Grillplätzli, einem Salatbuffet und Kaffee und Kuchen verwöhnen. Die Rietgartenanlage befindet sich nördlich des Werkhofes Schaan (östlich hinter der Ivoclar und dem Bahndamm). (Eing.)

«Rock am Ring» 2003

Rund 25 Liechtensteinerinnen und Liechtensteiner mit dabei

NÜRBURGRING – Rund 80 000 Besucher, über 100 Bands auf drei Bühnen. Das Line-Up liest sich wie ein who-is-who der aktuellen Rockszene. Das ist «Rock am Ring», Deutschlands grösstes Open-Air Festival. Dieses Jahr mittendrin: 25 Liechtensteiner, die den weiten Weg an den Nürburgring auf sich nahmen.

Gleich am Freitag ging's los: Neuentdeckungen wie Die Happy und Soil heizten die Zuschauer auf. Doch am späteren Abend dann das Highlight: Iron Maiden! Perfekte Gitarrensolos gespielt mit der unverwechselbaren Stimme des Leadsängers Bruce Dickinson. Die Altrockers legten kräftig los und bewiesen, dass sie's immer noch drauf haben.

Am Samstag – inzwischen war das Liechtensteiner Zelt zu einer festen Grösse auf dem Campingplatz geworden – rockte man zu Amerikas neustem NewMetal Export Evanescence und Audioslave. Höhepunkte: Der Auftritt von Apocalyptica, drei Finnen, welche Metal-Songs mit Cellos covern und Placebo, welche für Linkin Park ins Programm gerückt waren.

Mit Spannung wurde der Sonntag erwartet. Während auf der Alternastage die Freunde des HipHop mit ASD, Deichkind, Kool Savas und den Absoluten Beginnern auf ihre Kosten kamen, bahnte sich auf der Center Stage ein grandioses Rockfinale an. Disturbed und Deftones liessen den am frühen Abend einsetzenden Regen vergessen. Danach begeisterte Marilyn Manson mit seiner skurrilen Show. Zum Abschluss des Festivals dann aber das absolute Highlight: Metallica. Mit Songs aus alten Tagen wie One und For whom the bell tolls, aber auch neuen Stücken wie St. Anger brachten sie die Stimmung zum kochen. Als Zugabe dann Nothing Else Matters und Said but true. Fazit: Metallica bewiesen, dass sie nach



Tausende Musikbegeisterte aus ganz Europa nahmen am Festival «Rock am Ring» teil.

wie vor einer der ersten Adressen im Metal-Bereich sind. Erschöpft aber glücklich trat die grosse Liechtensteiner Gruppe am Montag dann die Heimreise an. Alle waren sich einig: Es war ein unvergessliches Pfingstwochenende, welches sicherlich seine Fortsetzung findet... (Daniel Bargetze)



Die Liechtensteiner genossen den Aufenthalt am Nürburgring in vollen Zügen.

ANZEIGE

Aymo Brunetti
„Die langfristige Wachstumschwäche der Schweiz“

Einladung

Mittwoch, 25. Juni 2003
Vaduz, Fachhochschule, Beginn: 20.00 Uhr



Prof. Dr. rer. pol. Aymo Brunetti
Chefökonom des Staatssekretariats für Wirtschaft (seco)

FBP
Mitten im Leben